
红星照耀演讲稿 法制宣传演讲稿(实用7
篇)

演讲稿也叫演讲词，是指在群众集会上或会议上发表讲话的
文稿。演讲稿是进行宣传经常使用的一种文体。演讲的作用
是表达个人的主张与见解，介绍一些学习、工作中的情况、
经验，以便互相交流思想和感情。优质的演讲稿该怎么样去
写呢？以下是我帮大家整理的演讲稿模板范文，欢迎大家借
鉴与参考，希望对大家有所帮助。

红星照耀演讲稿篇一

大家早上好！我是章书茜。今天，我代表xx班在国旗下发
言。xx班是一个有着独特灵魂的班级，31位同学，每个人都是
一个跳动着的独特音符，他们既彰显着各自的魅力，也交相
奏响着激情澎湃的青春乐章。在班主任陈昕宇老师的带领下，
他们一路放歌，岁月深巷流金溢彩，他们演绎出青春的灿烂
多姿。

今天我演讲的题目是“让法制观念常伴左右”。

飞花点翠，阳春三月。随着两会的闭幕，我们也迎来了社会
主义现代化建设的又一个新时期。而如今，法制在国家的发
展和社会的建设中，有着举足轻重的地位和作用。同学们，
我们作为祖国的未来，民族的希望，作为我国社会主义现代
化建设事业的接班人，应以青春之你我，共创法制之校园，
法制之国家，法制之人类。为世界创文明，为人类造幸福。

历史不会说谎。法律，无疑是一个国家国泰民安的先决条件。
它的重要性更是毋庸质疑。

首先，我们应通过学习，增强自己的法律意识和法制观念。
知道什么是合法行为，什么是违法行为，什么是犯罪行为，



自觉用法律来约束自己的行为。

其次，我们要正确地运用法律手段，保护自己的合法权益。
当我们的隐私权、健康权、名誉权、人身自由权、受教育权
等受到侵犯时，我们就可以运用法律武器来保护自己的正当
权益。

3月15日是消费者权益保护日，我们作为消费者，当自己的权
益收到侵犯时，不仅要在精神上树立维权意识，还要在行动
上积极主动地进行维权行动，自觉捍卫我们的合法权益。

作为一名合格的高中生，我们应该要遵纪守法。从认真听课
做起，从保证每一节自习课纪律开始。从同学之间的互相监
督，到能够做到严格自律。“勿以善小而不为，勿以恶小而
为之”现在小小的放松很可能会在将来酿成无法挽回的过失。

同学们，让我们从小事做起，从身边做起，汇溪流以成大海，
积垒土方成巍峨。让尊法、守法、用法成为一种修养、一种
品格、一种文化，成为我们每个人的一种习惯！让我们努力
学习科学文化知识，用法律武装自己的头脑，让法律意识根
植于心，让法制观念常伴左右。

我的演讲完毕，谢谢大家！

红星照耀演讲稿篇二

大家好！

我是来自xx班的。很高兴有这样一个机会参加团xx竞选。今
天我很荣幸的表达自己由来已久的愿望：我要竞选宣传部部
长。

我在日常生活中是一个活泼开朗的孩子。在我的脸上常常挂
着自信的微笑。中学时期，曾办过黑板报；高中时期，没竞



选宣传部长，有点后悔。

我知道过去并不等于未来。重要的是能否真正胜任宣传部部
长一职。

现在，我在团xx和分社联两个学会的宣传部工作。在工作中，
只要拥有了合作精神，就能体会到的快乐；只要有了热情，
就能的发挥人的主观能动性！

再来谈谈我对宣传部的理解。宣传部官方点的话是各部门之
间的枢纽，及时传递一个组织的信息，做好本职的宣传工作。
这半年来，我感受到的宣传部其实是以其他部门的各项活动
为载体，在做展板的过程中发展并展示自己的文化和特点。
宣传部绝非一个辅助部门，它是一个以自己为本体，以自己
的创作灵感为核心，每一张展板的制作都是为实现自己的想
法而做出的行为。

戴尔卡耐基说过，不要怕推销自己，只要你认为自己有才华，
你就应该认为自己有资格担当这个职务。

由于以前+现在积累的一些经验，和我很强的自信心，我相信
我能够胜任这个职位。

如果我当选了宣传部部长这个职位，我会抓住机会，严格要
求自己，不断追求新知，努力完善人格，勤奋踏实工作，积
极磨炼自己。我会思考创新、锐意进取、勤于奉献。我会用
实际行动来提高自己，我愿当一名同学们的勤务员，尽职尽
责地为同学们服务，为同学们树立榜样。对于我们所做出来
的展板，我想对我的部员说：每一张展板都是自己做的，属
于你们！只要用心，就能做好，只要热爱，就是完美！

相信在我们的共同努力下，人人都能发挥自己的聪明才智，
使我们的整个学生会变成一个团结向上、积极进取的集体。



我们将与风华正茂的同学们在一起，指点江山，发出我们青
春的呼喊！我们将努力使学生会成为学校领导与学生之间的
一座沟通心灵的桥梁，成为师生之间的纽带，成为敢于反映
广大学生意见要求，维护学生正当权益的组织。既然是花，
我就要开放；既然是树，我就要长成栋梁；既然是石头，我
就要去铺出大路；既然是宣传部长，就要组织同学们奉献热
情与快乐！

即使我落选了，也没有关系，我既不会气馁，也不会失望，
因为我曾经努力过。我会重新调整好自己的心态，准备好明
年的竞选。做一个胜不骄、败不馁的人。也许我不是秀的，
但我一定是最自信、最努力的那个身影。

我知道，再多灿烂的话语也只不过停留在这一刻，再多的豪
言壮语也只不过是瞬间的智慧与激情，朴实的行动才是开在
成功之路上的鲜花。do what you have said，and never give
up。please give me a chance。i believe ican do it。

比起未来，我更看重现在，看重现在的这一秒，这一秒我是
一个具有责任心的我、是一个具有工作经验的我、是一个有
管理能力的我、是一个自信的我！

希望大家期待我的精彩，继续我的快乐！

最后，我真诚希望大家支持我、鼓励我，给我一张信任的投
票，给我一个施展才能的舞台！

我的演讲完毕，谢谢大家！

红星照耀演讲稿篇三

我是曹阳，是来自宣传部的一名普通干事。今天我要竞选的
职位是宣传部部长一职。我知道我在我们部门表现的不是最
优秀的，但我今天依然站在这里参加竞选，不为别的只为当



初的承诺。当初在招新大会上部长问我说：宣传部的工作很
多、很繁重、很辛苦，你能坚持下去吗？我说：“既然我选
择了站在这里，就不管有多苦多累我一定会坚持下去。”今
天正是为了当初的承诺，更为了心中的那份坚持与梦想所以
我站在了这里。

首先我先谈谈我在宣传部这一年的感受。宣传部在我们中心
各部门中可能不是一个大部，但是它发挥的作用却是不可低
估的。它承担着我们中心兼职信息的发布和中心对外活动的
宣传，是中心与学生联系的枢纽部门。我很高兴也很自豪我
能在这样一个部门里工作，在这一年里，我在各位部长的带
领下成长了很多，也收获了很多。当我们网宣部的部长干事
一起合作制作宣传板时，我学会了合作，学会了共同进步；
当我一个人在办公室默默的面对一张海报时我学会了责任与
担当；当我看到了部门里其他同事的出色工作时，我学回了
欣赏与努力；当我看到别的同事出错时，我学会了谨慎与小
心。宣传部不大但却五脏俱全，人才济济。

其次，我要谈谈我为什么要竞选这一职位：

1.热爱。我想热爱是做任何一件事的原动力。我爱我们宣传
的这项工作，我也热爱书法。我想凭借着这份爱我一定可以
把宣传部的作做好，所以请给我一个机会，让我能够在我热
爱的部门继续走下去的机会。

2.经验。我在宣传部已经工作了一年，对宣传部的工作内容
和工作程序都已有一个相当的了解。我认为我有能力做好这
一职务，所以也请你们给我一次展现自我的机会。

3.决心。从我走进宣传部的那一刻起，我就告诉自己我一定
会坚持下去，我不会半途而废，我一定会做下去，除非宣传
部不要我了，不需要我了。我有这份决心，请给我继续下去
的力量与勇气吧!



如果我有幸成为宣传部部长的话，我将从以下方面实施我的
工作：1.改进宣传部的工作，对要写的海报，分个轻重缓急，
对立即要写的立马叫人去写，对可以推迟的不必要催的太紧
给他们更多自由的空间。

2.进行人性化管理，充分发挥每个干事的潜能，让他们各司
其职，适合写字的写字，适合办宣传板的办板子，适合写宣
传稿写稿子。让他们充分感受到中心对他们的重视，加强他
们对中心的爱。

3.定期进行交流，增强中心的凝聚力，将家的文化进行到底。
提供更多部长与干事、干事与干事间交流的机会，让友谊之
花在中心常开不败。

这就是我的几点愚见，我知道不够完善，但是我一定会今后
的工作中努力发现问题，并及时改正。

希望大家能够信任我、支持我给我一个继续为中心、为宣传
部服务的机会。给我一个支点，我能支撑起我们宣传部这片
蓝天。

红星照耀演讲稿篇四

梁启超曾说过，少年智则国智，少年强则国强。

我们是祖国的花朵，我们是祖国的未来，但是现在还有好多
学生不文明不讲礼仪在我们的校园内、楼梯上总能见到与我
们美丽的校园极不和谐的纸屑，甚至有的同学认为：反正有
值日的同学和清洁工打扫，扔了又何妨；再例如有的同学在
教学楼走廊上追逐打闹，走路推推搡搡习以为常；甚至还有
个别同学故意损坏学校的公共财物。我们很多同学把文化知
识的学习放在首位，而常常忽略了社会公德的培养，文明习
惯的养成，而这并不应该是我们21世纪小学生的作为。



事实上，良好的行为习惯，是我们顺利学习的前提，也是树
立健康人格的基础。在学校没有良好的行为习惯的同学就可
能目无纪律，不讲卫生，扰乱班级的学习环境。

相反，如果我们养成了文明的行为习惯，学习环境就一定是
良好的、有序的。我们知道：一个学校的学生具有良好的文
明行为习惯，才能构建出优良的学习环境，创设出优良的学
习气氛。

再以如果我们不在此时抓好自身道德素质的培养，那我们即
使拥有了丰富的科学文化知识，于人于己于社会又有何用呢？
所以，我们首先应该做一个堂堂正正的人，一个懂文明、有
礼貌的好学生，然后才是成才，不能做一部单纯掌握知识技
能的机器，而要成为一个身心和谐发展的人。记得一位名人
曾说：德行的实现是由行为构成的，而不是由文字。

无数事例表明，走向事业辉煌、开创成功人生的关键是高尚
的情操。代表民族未来的我们，需要学习和继承的东西有很
多很多，然而最基本的问题是：我们究竟要以什么样的精神
风貌，什么样的思想品质和什么样的道德水准去接过人类文
明的接力棒。

南开大学校长在镜子上写了一句箴言：“面必争，发必理，
衣必整，钮必结，头容正，肩容平，胸容宽，背容直，气象
勿傲勿怠，颜色宜和宜静宜装。”作为一个中学生，我们必
须明白自己的仪表起码必须符合学校的气氛和学生的身份，
保持大方、得体的仪表，这才是我们最亮的一面！我相信，
经过我们全体师生共同努力，一定会营造出一个文明美好的
校园。

文明礼仪是我们学习、生活的根基，是我们健康成长的臂膀。
没有了文明，就没有了基本的道德底线。

千学万学学做真人，说的就是学习应先学做人，学做文明人，



学做社会人，清洁环境，文明校园，从我做起，让文明礼仪
之花在校园处处盛开。

红星照耀演讲稿篇五

上个学期，我在小区里做了一件有关环保的事情。

虽然做得比较顺利，但是在此之前，我却找不到办法。

我想啊想，终于想出了个好办法。但是，这种办法有很大的
可能性会被别人笑话。但是，我觉得，这还不错。这个办法
就是?——捡垃圾。

开始行动了。我在楼下“巡查”，看有没有“敌人”。如果
遇上“敌人”，我就用个计策，把他们当作球一样踢，一直
踢到一条几乎没人的小路里去。我左看看，右看看，果然发
现没有一个人关注着我。于是我立刻把“球”放进了
装“球”的袋子里。接下来的垃圾我如法炮制，不一会儿，
我就捡了五六个瓶子和其他的东西。我看差不多了，就上楼
把垃圾扔到垃圾桶里，然后我就高兴地回家去了。

第二天，我下楼再次“巡查”，发现地面上又增加了一些垃
圾。我又用第一天的办法把它们送进了垃圾桶里。但是我是
不可能每天都下来捡的，我还要做其他的事情，我很伤心。
但是我想我只要不乱扔垃圾，就是对保护环境最大的贡献了。

我们以后要保护环境，不乱扔垃圾。

红星照耀演讲稿篇六

大家好!我是来自小的。今天，我演讲的题目是《我是小小税
法宣传员》。在这万物复苏、春意盎然的四月，我们迎接来
了第xx个税收宣传月，很荣幸的是，我们学校是税法宣传教
育基地，我又被选为小小税法宣传员，别提我心里有多高兴



了。

然而，在这之前，我压根就不知道什么是税收?为什么要缴
税?一直认为，税收离我很遥远。但一次偶然的经历，才使我
真正懂得了税法是与我们每个人息息相关的。

那是一个星期日，我去小姨开的超市。小姨家的超市里，商
品琳琅满目，应有尽有。因为地处繁华街面，生意还挺红火。
我正在店里帮忙呢。突然看到来了几个穿蓝色制服的税务人
员，小姨好像和他们还很熟，一边忙着卖东西，一边和他们
打着招呼。这时，我就听到其中一位税务人员说：“明天是
最后一天了，抽空去营业厅缴税吧。”说完他们就走了。看
到他们离开后，我就迫不及待的问小姨：“什么是缴税?我们
卖东西为什么要缴税?”小姨说：“傻孩子，这你就不懂了，
因为税收是我们国家组织财政收入的重要途径，我们做生意
的，必须按照法律，把一部分的收入交给国家，这就是缴税。
依法纳税是我们每个公民应尽的义务，因为税收是取之于民，
用之于民的。”小姨看我似非懂的样子，又接着说：“如果
我们都不缴税了，那你们能上上学吗?你们的教室是哪来的，
不都是靠税收修建的;我们行走的街道、公路也是靠税收修建
的;我们生活用的水和电也是靠税收开发的……”听完小姨的
一席话，我的嘴都张成了“o”字形，啊，原来这都是税收做出
的贡献!真是没想到啊!

是啊，税收给我们学生带来的好处还真不少!我们免费上学，
也是从国家税收中出的钱，建设我们美丽的校园，也是从税
收那拿的钱。如果没有税收，我们就没有良好的学习环境;如
果没有税收，就没有穿越“世界屋脊”的青藏铁路;如果没有
税收，就没有拦腰斩断长江的三峡大坝;如果没有税收，就没
有遨游太空的神舟飞船……。总之没有税收，就没有雄厚的
财源，也就没有当今社会的腾飞与发展!

今天，我作为一名小小税法宣传员，更要从我做起，从我的
家庭做起，从我身边的朋友做起，从小树立依法纳税的观念，



为维护国家税收，贡献自己的微薄之力。在这里，我呼吁大
家：依法纳税、诚信纳税，让我们共同唱响“税收、发展、
民生”的主旋律。

又是一年早春时，在这个播种的季节，我相信，只要我们用
心耕耘，祖国的明天将会更美好!

我的演讲完毕，谢谢大家!

红星照耀演讲稿篇七

您好!

非常感谢大家给了我竞聘学生会的机会，加入这个团体是我
一直以来的志向——因为带领同学们将大学生活变得更有意
义，是一件很美妙的事情。今天，我将用我勇气和热情将我
的志向付诸实现!

关于我为什么选择宣传部

我竞聘的部门是宣传部。我认为宣传部对于整个学院的学习
氛围以及思想导向起到举足轻重的作用。它是一块儿平台，
给全院师生有了一个平等交流的机会;它是一块儿阵地，让整
个社会感知我们的心声。

因此我决定申请加入这个光荣的团体。

关于我加入宣传部的一些优势

我深知：一名合格的宣传人员应该具备“活泼性”、“亲和
力”、“个人品牌力”以及良好的人际关系。很庆幸，我本
人的特质与这些宣传人员的基本要求相当契合。从小学到高
中，我一直以对生活的热情和一点点幽默感感染着我身边的
人，我团结着身边的每一个人，分享我的喜悦和生活的感悟。



当然，我不仅仅是拥有一腔热血的青年。我知道理智的重要
性，因此在做事情时常常要求自己有一个理性的思考。我想，
这可以让我在应付纷繁复杂的宣传工作时，能够做到有条不
紊。同时，我本人非常喜欢看各类书籍，对文字的驾驭能力
比较强。

这份申请仅仅是一个开始，请接纳我，我将展现给大家一个
合格宣传人员的风采。


